

Das Blasorchester Atü spielt Puccini und Lady Gaga

Lemgo (te). Sie haben tapfer durchgehalten, auch wenn das Wetter eindeutig gegen sie war: Die Schüler des Blasorchesters Atü – eine Kooperation des Engelbert-Kaempfer- und Marianne-Weber-Gymnasiums – setzten mit einem 90-minütigen Konzert auf dem Marktplatz am Sonntagabend den Schlusspunkt unter das Strohsemmelfest. Unter der Leitung von Andreas Haselier trotzten die jungen Musiker dem Regen mit viel Spielfreude. Ihr Programm reichte von Puccinis „Nessun Dorma“ bis zu Lady Gaga. Und deshalb durften sie zum Schluss mit der bekanntesten Rockhymne überhaupt auch selbstbewusst sagen: „We Are the Champions.“

FOTO: THORSTEN ENGELHARDT

